Tratamiento conservador en cáncer de mama

El tratamiento conservador, superada su primera etapa de introducción y aceptación, está aún en continua
evolución y la realidad es que con la aparición de nuevos conocimientos y de nuevas tecnologías aumenta
cada día su complejidad. Los autores, animados por el
éxito de su libro "Cáncer de mama" (1998), escrito por
especialistas de España, Brasil y América Latina, acometen la tarea de presentar un análisis muy completo del
tratamiento conservador actual con la misma perspectiva
de ofrecer la realidad de esta parcela del mundo científico, menos presente en la literatura que la anglosajona.
Con la difícil tarea de coordinar a muchos autores nos

ofrecen en cinco partes: la mujer de riesgo, la indicación del tratamiento conservador, técnicas quirúrgicas mamarias del tratamiento conservador, la axila en cáncer de mama y los tratamientos del tratamiento conservador, una obra completa de gran interés y que demuestra la existencia de una importante mastología-senología hispano parlante. Felicidades a los autores.

G. Hernández Muñoz, E. Bernardello, J.A. Pinotti y A.C. Barros. Venezuela McGraw Hill: 2002;513 págs. ISBN 980-373-050-9. 513 pág.